
Vorwort 

Paulus hat zur selben Zeit wie Jesus gelebt.  

Aber Paulus hat Jesus nie getroffen.  

Paulus glaubt nicht,  

dass Jesus der Sohn von Gott ist.  

Paulus sagt allen Menschen:  

 Jesus lügt.  

 Jesus ist nicht der Sohn von Gott. 

 

Eines Tages leuchtet plötzlich ein helles Licht im Herzen von Paulus auf.  

Paulus merkt sofort:  

Das Licht kommt von Gott. 

Gott will mir Jesus zeigen. 

Jesus ist doch der Sohn von Gott  

Jesus lebt bei Gott.  

Und ist immer bei uns.  

Jesus gibt uns Kraft.  

Und Mut.  

Und Liebe.  

Egal, was passiert.   

 

Paulus ist sehr, sehr froh. 

Jetzt will Paulus allen Leuten von Jesus erzählen.  

Manchmal schreibt Paulus deswegen auch Briefe.  

 

Heute hören wir aus einem Brief an die Menschen in Korinth.  

Liebe Menschen in Korinth, 

 

Gott ist selber das Licht.  

Gott hat auch das Licht in unserer Welt erschaffen.  

Das Licht von Gott ist in unserem Herzen aufgeleuchtet.  

Durch dieses Licht habe ich gemerkt:  

Jesus gibt es wirklich.  



Jesus lebt bei Gott.  

Und ist immer bei uns.  

Jesus gibt uns Kraft.  

Und Mut.  

Und Liebe.  

Egal, was passiert.   

Manchmal sind wir Menschen schwach. 

Dann sind wir Menschen zerbrechlich. 

So wie Schüsseln aus Glas oder Ton.  

Zum Beispiel denken wir Menschen dann: 

 Ich schaffe das nicht.  

 Ich habe keine Kraft.  

Aber in uns Menschen ist ein Schatz.  

Der Schatz ist das Licht von Gott.  

Der Schatz gibt uns Kraft.  

 

Wer mit Jesus lebt, bekommt viele gute Freunde – wie Jesus. 

Und bleibt voll Mut und Liebe – wie Jesus. 

 

Wer mit Jesus lebt, bekommt auch Probleme – wie Jesus. 

Das ist normal. 

Aber trotzdem bleibt er ruhig – wie Jesus. 

Und kann die Probleme lösen – wie Jesus. 

Und bleibt voll Mut und Liebe – wie Jesus. 

 

Wer mit Jesus lebt, wird verfolgt – wie Jesus. 

Und bedroht – wie Jesus. 

Trotzdem wird er gerettet – wie Jesus.  

Und bleibt voll Mut und Liebe – wie Jesus. 

 

Wer mit Jesus lebt,- leidet ähnlich wie Jesus.  

Und stirbt – wie Jesus.  



Gott weckt ihn auf vom Tod – wie Jesus.  

 

So können alle Menschen sehen:  

Gott ist immer bei uns.  

Gott gibt uns Kraft.  

Und Mut.  

Und Liebe.  

Wie bei Jesus.  

 

 

 

 


